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Wie funktioniert unsere Website? 

Lesen Sie hier einige Tipps, 

wie Sie unsere Website nutzen können. 

Unsere Website hat verschiedene Seiten. 

Jede Seite sieht ähnlich aus. 

Link-Tabelle auf der linken Seite 

Auf der linken Seite sehen Sie immer eine Link-Tabelle: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jedes Feld von der Tabelle ist ein Link. 

Klicken Sie auf das Feld. 

Dann öffnet sich eine andere Seite. 
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Das ist wichtig: 

Einige Links führen zu Seiten von anderen Abteilungen vom Kanton. 

Diese Seiten sind nicht in Leichter Sprache. 

Im Feld muss Leichte Sprache stehen. 

Zum Beispiel: Behinderung in Leichter Sprache. 

Dann führt der Link auf eine Seite in Leichter Sprache. 
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Links 

Auf vielen Seiten gibt es bei den Texten einen Link. 

Der Link führt zu einer anderen Seite. 

Oder es öffnet sich ein Text mit mehr Informationen. 

 

Einen Link erkennen Sie an diesen Symbolen: 

 

 

Oder es steht das Wort Link in grüner Schrift: 

 

Klicken Sie auf ein Link-Symbol. 

Oder auf das Wort Link. 

Dann öffnet sich der Link. 

 

Manchmal gibt es eine Liste mit mehr als einem Link: 

 

Klicken Sie auf einen Link. 

Dann öffnet sich ein Text mit mehr Informationen. 
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Alltags·sprache 

Auf jeder Seite sehen Sie über dem Text 

die Taste Alltagssprache: 

 

Klicken Sie auf die Taste. 

Dann kommen Sie zur Seite in der Alltags·sprache. 

Text vorlesen lassen 

Auf jeder Seite sehen Sie nach dem ersten Abschnitt vom Text 

die Taste Vorlesen: 

 

Klicken Sie auf die Taste. 

Dann öffnet sich ein Bedienfeld: 

 

Und eine Stimme liest den Text vor. 

Sie können das Vorlesen über das Bedienfeld steuern. 
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Adresse und Telefon 

Haben Sie Fragen? 

Dann helfen wir Ihnen. 

Unten auf jeder Seite finden Sie: 

 unsere Adresse 

 unsere Telefon-Nummer 

 und unsere E-Mail-Adresse. 

Zurück-Taste 

Unten rechts auf jeder Seite sehen Sie einen grünen Pfeil. 

Der Pfeil zeigt nach oben. 

 

Das ist die Zurück-Taste. 

Klicken Sie auf die Taste. 

Dann kommen Sie zurück zum Seiten·anfang. 
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Drucken und Teilen 

Aussen am rechten Rand von der Seite sehen Sie 2 Symbole: 

 

 

Klicken Sie auf das Drucker-Symbol. 

Dann können Sie den Text auf der Seite ausdrucken. 

Klicken Sie auf das Teilen-Symbol. 

Dann können Sie die Seite teilen. 

Zum Beispiel: 

 auf Facebook 

Klicken Sie dazu auf das Facebook-Symbol: 

 auf Twitter 

Klicken Sie dazu auf das Twitter-Symbol: 

 per E-Mail 

Klicken Sie dazu auf das Brief-Symbol:  

 


